

# *Abogan por defensa del patrimonio y desarrollo sostenible en África*

---



Maropeng, Sudáfrica, 3 may (RHC) El ministro sudafricano de Arte y Cultura, Nathi Mthethwa, expresó que la conservación del patrimonio y el desarrollo económico sostenible en África son dos caras de la misma moneda.

Sin preservación y el conocimiento del pasado, nuestro sentido de pertenencia es incierto, el presente parece sombrío y el futuro desconocido, advirtió Mthethwa al inaugurar desde este lugar Cuna de la Humanidad, un seminario internacional sobre el tema.

El encuentro de dos días, en conmemoración del décimo aniversario del Fondo del Patrimonio Mundial Africano (AWHF), reúne a las "las principales luces del intelecto sobre el patrimonio en África", dijo.

Bajo el lema Patrimonio Mundial de África- Pensando en el futuro, la cita permitirá establecer y renovar la agenda regional para la promoción y preservación de este importante legado.

A propósito de ello, recordó que en el mundo actual cada vez más personas y lugares están "en peligro de muerte inminente y destrucción sin sentido".

Mientras "la valiosa herencia africana ha sido manipulada y destruida por aquellos que no entienden su valor para la humanidad".

Por eso instó a debatir cuestiones que potencien armonizar la conservación del patrimonio y las iniciativas de desarrollo, que refuercen el papel de las comunidades y en especial hacer frente a los asuntos del patrimonio mundial en regiones (post) de conflicto.

Mthethwa informó que también "estamos aquí para iniciar el programa del Mes de África".

En ese sentido, anticipó que durante todo mayo se realizarán una serie de eventos y actividades que ayudarán a perfilar la visión de un África mejor y un mundo mejor a tono con la Agenda 2063.

Las opciones incluyen conferencias y coloquios sobre la historia de África y el impacto que tiene sobre el presente y futuro, con énfasis en la juventud.

Una de las personalidades que asistirá los festejos del Mes de África es el premio Nobel de Literatura, el profesor nigeriano Wole Soyinka, quien dará una conferencia en Gauteng.

Significativamente, también se celebra en este contexto el centenario de la Universidad de Fort Hare, una institución que formó a generaciones de líderes africanos, añadió.

Mayo fue declarado el Mes de África, por la fundación de la Organización de la Unidad Africana (OUA) el 25 de mayo de 1963.

Este año todas las jornadas las identificará la consigna "La construcción de un África mejor y un mundo mejor: Por la paz y la amistad".

La OUA es el antecedente directo de la actual UA, que integrada por 54 estados del continente vio la luz el 26 de mayo de 2001 en Addis Abeba, pero comenzó a funcionar el 9 de julio de 2002 en Sudáfrica.

La Cuna de la Humanidad, que cubre unos 474 kilómetros cuadrados, es un conjunto de yacimientos paleontológicos y arqueológicos designados por la Unesco en 1999 como Patrimonio de la Humanidad, ubicados al noroeste de Johannesburgo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/92327-abogan-por-defensa-del-patrimonio-y-desarrollo-sostenible-en-africa>



**Radio Habana Cuba**